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按照国务院《物业管理条例》《四川省物
业管理条例》等法规、政策的规定，现决定对
乐基国际社区一期前期物业管理项目进行
公开招标。

一、招标项目的简要说明
招标范围：乐基国际社区一期小区。建

筑面积145903.73平方米。
二、项目交付使用时间
2019年12月
三、物业用房情况
物管用房面积：325.73平方米；业委会用

房44.11平方米。
四、房屋专项维修基金建立情况
所有商住房已按标准缴存。
五、招标文件的发售
凡愿意参加投标者请于2018年4月28

日至2018年5月1日，持营业执照副本复印

件，并加盖公章，到大竹县骨科医院后面富
文公司内购买招标文件，招标文件每套150
元，售后不退。逾期作放弃投标处理。

六、投标人资格
1、无不良行为记录。
2、县外企业须在大竹县房管局备案。
七、保证金的交纳
投标人购买标书的同时交纳投标保证

金1000元。未中标者在开标后五日内无息
退还保证金。

八、报名地点：大竹县竹阳镇建设路骨
科医院旁富文公司内。

九、开标时间、地点详见招标文件。
电话：15183585666 刘先生

大竹乐基房地产开发有限公司
2018年4月26日

广
告

乐基国际社区一期前期物业管理招标公告

行道树被风吹倒
殃及路边“雪铁龙”

被风吹倒的行道树位于柴市街90号
门市前。记者观察发现，“站立不稳”的行
道树枝繁叶茂，压在了一辆车牌号为川
S�GD826东风雪铁龙轿车上。由于有轿
车支撑，行道树横在半空中，几乎挡住了
整个街面，并造成了柴市街交通瘫痪。树
底下的雪铁龙轿车“受伤”不轻，车身右边
被压砸得面目全非，右后车门严重变形，
后挡风玻璃碎了一地。

据现场维护秩序的交警邓皓介绍，当
天清晨7点半，他和同事赶到现场不久，
市林业和园林局的工作人员也赶到了现
场，并迅速采取措施拯救行道树。为及时
恢复柴市街交通，他们查找雪铁龙轿车的
车主发现，车主在交警部门留的电话号码
已经变更。无奈之下，交警随即调来拖车
清除路障。直至上午10点半，被风吹倒
的行道树被扶正后，柴市街的交通终于恢
复正常。

市民呼吁：
让行道树根扎深些

近期达城多个路段的行道树频频被
风吹倒，引发现场围观群众纷纷探究其中
的原因。市民王成说，他观察过前期被风
吹倒的行道树的树坑，发现树坑只有几十
厘米深，由此可以推断，行道树栽浅了是
造成其容易被风吹倒的主要原因。很多
围观群众都认同王成的观点，并呼吁相关
部门吸取经验教训。

达城行道树遇风倒伏的事件，也引起
了很多网民的关注，有网民认为相关部门
不作为，并质疑栽树时为什么不栽深点
呢？有网民替“受伤”车主心痛，并问行道
树“惹祸”该谁埋单呢？甚至有网民调侃，
台风都吹到达州来了。

相关部门：
将逐年淘汰小叶榕

针对市民的质疑，记者采访了市林业
和园林局。该局园林科工作人员周玲解
释称，目前达城行道树树种多为小叶榕，
由于其树冠茂盛遮阴面积大的特性，被全
国各地作为绿化城市的首选，达城是从
1994年开始引进的。小叶榕属于浅根树
种，树根向下纵深生长不足1米，都是在
土壤表层横向生长，这就要求周边土壤较
为松软，但城市道路路面全都被硬化了，
且小叶榕距离建筑物太近，促使其倾向路
中生长，待其枝繁叶茂时，极易被大风吹
倒。

周玲说，他们为尽量减少小叶榕被风
吹倒，一般都采用钢架、木架辅助和剪枝
等方式，以增加小叶榕的抗风能力。根据
小叶榕的生长特性，他们每两年还要剪一
次枝。个别不明就理的市民甚至还认为，
剪枝是“败家子”行为，让他们有苦难言。
周玲透露，由于小叶榕在城区“站立不
稳”，市林业和园林局已研究决定，不再将
其作为绿化达城的主要树种，将逐年对其
进行淘汰。

（本报记者 杜晓辉）

柴市街行道树被风吹倒引热议
市民：栽得太浅是主因 部门：系树种原因将逐年淘汰

昨日，达城柴市街交通瘫痪长达3小时，这并不是因
为交通事故所引起，而是一棵行道树被大风吹倒所致。由
于近期达城多个路段的行道树被风吹倒，引发众多市民质
疑：达城的行道树是不是栽浅了？抗风能力咋这样差呢？
拯救行道树的工作人员声称，行道树“站不稳”是因为生存
环境限制太大。

本报讯 4月25日凌晨3点左右，达川区大树镇建军村1组
一民房发生火灾事故，致使房屋垮塌，造成6名人员失联。接到
群众报警后，达州市消防支队及达川区消防大队消防官兵、达州
市安监局应急救援支队、公安民警、医务人员第一时间赶赴现场
灭火、救援、疏散群众。

接到火灾报告后，市委、市政府高度重视，在中央党校学习
的省人大常委会副主任、市委书记包惠作出重要指示，要求全力
抢救被困人员，严防次生灾害发生，做好善后工作。

在家主持工作的市委副书记、市长郭亨孝迅速带领副市长、
市公安局局长王景弘和市级有关部门紧急赶赴现场，组织指挥
救援工作，现场召开达川区、市级有关部门负责同志参加的紧急
会议，成立大树镇民房“4�25”火灾事故处置指导组，对现场救
援、医疗救治、维护稳定、善后处理、事故调查等工作进行了全面
部署。

火灾事故发生后，达川区立即启动应急预案，市委常委、达
川区委书记许国斌，区长向建平第一时间带领分管领导和区人
武部、区应急办、区公安、区消防、区卫计、区安监等相关部门，赶
赴现场开展救援工作，现场成立应急抢险指挥部，迅速开展救援
处置工作，不惜一切代价抢救被困人员。

截至25日13时许，市、区两级共出动消防车6台，医疗救护
车辆7台，公安、消防、安监、民兵、医务等救援人员281人，开展
了10个小时的救援工作。25日上午9时20分至12时45分，6名
失联人员被陆续找到送医救治，经抢救无效不幸身亡。

目前，市、区两级已组织省市建筑、医疗、消防、刑侦等方面
专家，对火灾事故原因、房屋垮塌原因、人员死亡原因进行全面
深入的调查、分析、研判。事故善后工作正在有序开展，专家已
对火灾现场临近房屋进行了排危检查，周边群众人心安定，当地
社会秩序稳定。

此外，我市还在全市范围迅速开展“拉网式”安全隐患“大排
查、大整顿”，坚决遏制各类安全事故特别是较大及以上安全事
故发生，确保人民群众生命财产安全。

（本报记者 罗丹）

达川区大树镇一民房发生火灾
包惠作出指示 郭亨孝现场指挥

市区两级迅速处置 周边群众人心安定

本报讯 备受关注的达州最美风帆式单塔斜拉大桥罗江大
桥12个主桥墩“桩基”孔已全部灌注完毕，目前正在全力推进

“主墩承台”建设。
记者在现场看到，整个工地都是一片热火朝天的景象。据

现场负责人介绍，他们正在加班加点、全力抢工，24小时不间断
施工作业，争取能在汛期前完成主墩承台建设。

罗江大桥位于通川区罗江镇，既是市委、市政府确定的“五
桥六路七大区”建设重点项目之一，也是通川区环城产业大道的
重要桥梁工程，更是进出柳家坝片区、连接罗江州河两岸城市新
区关键性的市政控制性桥梁工程。大桥采用风帆式单塔单索面
斜拉，共34对拉索主线，全长640米，设计时速为60公里；匝道
全长584米。东岸上跨柳家坝滨江大道，西岸上跨210国道。

（本报记者 杨航）

达州最美风帆式单塔斜拉大桥
力争汛期前完成主墩承台建设
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